

# Un Grupo Guerrillero Copó una Estación Ferroviaria en Argentina y Luego Huyó; 150 Detenidos en Formosa

**BUENOS AIRES, 7 de octubre.** (AFP)—Varios guerrilleros coparon esta mañana, por varios minutos, la estación Viñeres del ferrocarril Mitre, 30 kilómetros al norte de esta capital, informaron fuentes de la policía bonaerense.

Un policía que se encontraba accidentalmente en el lugar mantuvo un breve tiroteo con elementos subversivos, los que finalmente huyeron. No se registraron heridos.

Los cinco guerrilleros habían llegado en un automóvil y tras cortar los cables telefónicos, pintaron las paredes de la estación con leyendas subversivas y arrojaron varios bultos, aparentemente bombas, sobre las vías.

El servicio ferroviario entre El Tigre y Retiro, en esta capital estuvo suspendido durante media hora.

## ARRESTAN A 150 PERSONAS EN FORMOSA

Unas ciento cincuenta personas fueron arrestadas a raíz del fracasado intento guerrillero de copar el domingo el regimiento 29 de Formosa y el secuestro de un avión comercial de Aerolíneas Argentinas, señala hoy "Clarín".

En esos episodios fueron muertos quince guerrilleros

"montoneros", un subteniente de ejército, un sargento, nueve soldados, y un policía.

El periódico agrega que todos los arrestados están sometidos a intensos interrogatorios en dependencias del regimiento 29, ubicado en Formosa 1,400 kilómetros al norte de Buenos Aires.

Por otra parte se informó que el contingente designado por las fuerzas de seguridad para localizar a los elementos subversivos que lograron darse a la fuga después de los sucesos del domingo, alcanzó a las provincias de Chaco y de Corrientes, y además se alertó y solicitó colaboración a la guardia fronteriza de Paraguay, particularmente en las zonas de Puerto Elsa, Ita Enramada, Pilar y otros puntos

de la amplia frontera internacional.

## AMENAZAN AL PERIODISTA A. VALDERT

El periodista y director del periódico "Premisa", Alfredo Valdert Roldán, denunció que fue amenazado de muerte, por su campaña contra la subversión terrorista.

Dijo que concurrió a la redacción una persona que formuló una serie de averiguaciones sobre su persona. Posteriormente dejó en un casillero de correspondencia una nota amenazante, en la que alude a la muerte del confundador de "Premisa", Carlos Alberto Sacheri.

Este fue asesinado el 22 de diciembre último la nota promete igual destino a Roldán.

## EXCELSIOR

### Comenzó en Montevideo la Reunión de Inteligencia de Ejércitos Americanos

**MONTEVIDEO, 6 de octubre.** (AP)—Con varios actos protocolarios y una breve sesión de trabajo se inauguró hoy la Octava Conferencia de Inteligencia de Ejércitos Americanos (CIEA), en la que participan 38 delegados de 15 países.

Las deliberaciones de los jefes de los servicios de espionaje militares se prolongarán hasta el sábado.

La reunión se realiza bajo absoluto secreto. No se ha proporcionado informaciones sobre el temario, ni se dieron a conocer los nombres de los oficiales presentes.

Los servicios de prensa de la conferencia no mencionaron el objeto específico de la

reunión, ni mencionan el hecho de que se trate de un cónclave de los máximos jefes de los servicios castrenses del continente.

Oficialmente la reunión es calificada como preparatoria de la Undécima Conferencia de Ejércitos Americanos (C. E.A.), que a nivel de comandantes en jefe se realizará también aquí entre el 19 y el 26 del presente mes.